

HARRY POTTER DESDE UNA VISIÓN BÍBLICA

Maribel León Fernández

Toda persona tiene sus propias suposiciones, ya sean o no personas reflexivas. Cada uno cree que su punto de vista sobre la realidad es el correcto o al menos el mejor. Así pues, las creencias y el comportamiento de las personas, en ese orden, están basadas en sus cosmovisiones, estén o no conscientes de ello. A pesar de que este concepto está relacionado íntimamente con la religión, no son iguales. Paul Hiebert afirma que "una cosmovisión proporciona a la gente sus suposiciones básicas sobre la realidad. La religión le da el contenido específico de esa realidad". Si uno sostiene una cosmovisión determinada, eso funciona como religión.

Existen dos cosmovisiones:

- Cosmovisión espiritualista: afirma que la verdadera realidad es espiritual: inmaterial o impersonal, es espiritual.
- Cosmovisión materialista o naturalista: afirma que la verdadera realidad es material o física, no espiritual.

La teología occidental ha sido mucho más influida por la cosmovisión materialista que por la espiritualista, ya que el método científico se alió a ella y así el naturalismo explica todo con base en causas naturales y, por lo tanto, predecibles.

Esto afecta la manera como percibimos la vida espiritual, pues, aunque seguimos la doctrina de Jesús, el Hijo de Dios, y nos mantenemos fieles al teísmo histórico, encontramos oposición, rechazo y hasta incredulidad cuando hablamos del mundo espiritual o de guerra espiritual.

Sin embargo, la Biblia es clara cuando nos dice:

"Porque no tenemos lucha contra sangre ni carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes".

Efesios 6:12
(Biblia Reina Valera)

"Porque nuestra lucha no es contra la carne y la sangre, sino contra los Principados, contra las Potestades, contra los Dominadores de este mundo tenebroso, contra los Espíritus del Mal que están en las alturas".

(Biblia de Jerusalén)

Así pues, una cosmovisión occidental de la realidad sería la siguiente:

RELIGIÓN

Fe
Milagros
Problemas del otro mundo

MEDIO EXCLUIDO

CIENCIA

Vista y experiencia
Orden natural
Problemas de este mundo
Lo secular

Aquí el mundo espiritual y el físico no se tocan. Para otras culturas orientales y otras con una cosmovisión tradicionalista ambos mundo coexisten, son parte inseparable lo uno de lo otro. Veamos:

RELIGIÓN

Dios
Seres divinos

MEDIO INCLUIDO

Brujería
Chamonismo
Maldiciones/idolatría
Dioses familiares
Mal de ojo

CIENCIA

Mundo físico

La parte espiritual opera en un mundo material y esto es rechazado, a veces, por la cosmovisión occidental, sin embargo, la palabra de Dios afirma también que el mundo material se ve influido por un mundo espiritual.

Y tal y como dijimos anteriormente, "estábamos" más inmersos en la cosmovisión occidental (influida por el naturalismo), Digo "estábamos" porque hoy se ha dado un cambio: Al entrar en la cultura posmoderna, lo establecido hasta el momento se resquebraja y todo, en este caso las cosmovisiones, creencias, religiones, etc., se cuestionan y, por medio de los Medios de Comunicación de Masas, las culturas se influyen unas a otras y podemos ver cómo

afloran sectas, religiones y movimientos que mezclan elementos antes irreconciliables, inclusive el hecho más palpable de esto es la explosión de ocultismo en el mundo occidental. Esto ha llevado a que muchos elementos *no cristianos* se infiltren muy sutilmente hasta en la Iglesia de Cristo.

Productos de este movimiento, contrario a lo establecido por Dios, son las películas, libros (Harry Potter), series de T.V., etc. que promueven y "enseñan" a los niños, principalmente, a familiarizarse, a querer practicar y a querer tener poderes sobrenaturales y relaciones con el mundo espiritual de maldad, haciéndoles creer que es bueno, natural y hasta digno de admiración. Podemos observar que actualmente, los héroes de los niños son personajes que poseen algún poder sobrenatural, que, en nombre de la "verdad" y la "bondad", matan, hacen daño, hechizan, envían conjuros, etc., a sus prójimos.

¿Es esto agradable a Dios? Claro que no, pero la moda hace creer que todo esto es "natural" e "inofensivo", cuando en realidad nuestros niños, y adultos también, son "hechizados" por esto y creen que practicar la magia o la hechicería en nombre del bien y para ir contra el mal es algo necesario. Esto es un engaño, pues usar algo para dañar a mi prójimo o burlarme de él no puede ser bueno ni agradable ante los ojos de Dios. Sin embargo, este tipo de productos ocultistas, o sea que conllevan prácticas ocultistas, son los más codiciados, los más vendidos, los que más dinero generan y hasta defensores salen a su encuentro. No olvidemos que Jesús les contesta a sus discípulos, cuando éstos le preguntaron por las señales que habrán de su venida y del fin:

"... y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará".

S. Mateo 24:12
(Biblia Reina Valera)

"... y al crecer cada vez más la impunidad, la caridad de la mayoría se enfriará".

S. Mateo 24:12
(Biblia de Jerusalén)

Y es evidente que la maldad crece cada día, sino echamos una mirada a los diarios y a las noticias, en donde los hechos sangrientos y malvados son los más comunes. El hombre está perdiendo sus valores y principios y el amor al prójimo es privilegio de unos cuantos. **¡Pasa!** Me atrevo a afirmar que la humanidad está así por la terrible contaminación que recibe del ocultismo que permeó todas las áreas de la vida. Hoy los "mejores" libros, las "mejores" películas, los programas de T.V. más famosos están infiltrados de elementos ocultistas.

Prueba de esto es la serie de libros **Harry Potter**, de J.K. Rowling, que "enloquecen" y "fascinan" a nuestros niños y adultos. Es por ello que escribí este artículo, ya que como persona que creo y amo a Dios, a Jesús y al Espíritu Santo, tengo el deber de dar a conocer estos puntos de vista, para que no se apliquen en nosotros y nuestros hijos las palabras de Dios que dicen:

"Perece mi pueblo por falta de conocimiento. Ya que tú has rechazado el conocimiento, Yo te rechazaré de mi sacerdocio; Ya que tú has olvidado la Ley de tu Dios, También yo me olvidaré de tus hijos".

Oseas 4:6

Así pues, aquí expongo sólo unos pequeños ejemplos, de muchísimos que podemos encontrar en el libro en cuestión.

La presentación de la contra portada del libro **Harry Potter y la piedra filosofal**, dice:

"Harry se siente muy triste y solo, hasta que un buen día recibe una carta que cambiará su vida para siempre. En ella le comunican que ha sido aceptado como alumno en el colegio interno de Hogwarts de magia y hechicería... En esa escuela tan especial aprenderá encantamientos, trucos fabulosos y tácticas de defensa contra las malas artes... Pues, aunque no lo parezca a primera vista, Harry no es un chico común y corriente, ¡Es un verdadero mago!"

Toda hechicería, astrología o magia está en oposición al evangelio de Cristo porque tiene que ver con prác-

ticas abominables a los ojos de Dios. Las religiones de Canaán practicaban magia y ocultismo y tales acciones están prohibidas por Dios en su Palabra:

"Cuando hayas entrado en la tierra que Yahveh tu Dios te da, no aprenderás a cometer abominaciones como las de esas naciones. No ha de haber en ti nadie que haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, que practique abominación, astrología, hechicería o magia, ningún encantador ni consultor de espectros o adivinos, ni evocador de muertos".

Porque todo el que hace estas cosas es una abominación para Yahveh tu Dios y por causa de estas abominaciones desaloja Yahveh tu Dios a esas naciones delante de ti. Has de ser íntegro con Yahveh tu Dios. Porque esas naciones que vas a desalojar escuchan a astrólogos y adivinos, pero a ti Yahveh tu Dios no te permite semejante cosa".

Deuteronomio 18: 9-11-12-13-14

Inclusive, en el Antiguo Testamento, esta práctica era castigada con la muerte:

"A la hechicera no la dejarás con vida"

Ex. 22:17

En el Nuevo Testamento, los discípulos lidiaron también con esto:

"Pero se les oponía el mago Elimus -pues eso quiere decir su nombre- intentando apartar al procónsul de la fe".

Entonces Saulo, también llamado Pablo, lleno del Espíritu Santo, mirándole fijamente, le dijo: "Tú, repleto de todo engaño, de toda maldad, hijo del Diablo, enemigo de toda justicia, ¿no acabarás ya de torcer los rectos caminos del Señor?"

Hech. 13:8-9

Si leemos el libro de Rowling, nos daremos cuenta de que los personajes están llenos de venganza y odios que los llevan a la práctica de hechizos y magia, lo cual es contrario a una vida llena del Espíritu de Dios.

"... Si vivís según el Espíritu, no daréis satisfacción a las apetencias de la carne.

Pues la carne tiene apetencias contrarias al espíritu, como que son entre sí antagónicas... Ahora bien, las obras de la carne son conocidas: fornicación, impureza, libertinaje, idolatría, hechicería,..." En cambio el fruto del Espíritu es amor, alegría, paz, paciencia, afabilidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio de sí..."

Gálatas 5:16-17-19-20-21

Por otra parte, la Biblia especifica muy bien que quienes hagan hechizos, entre otros pecados, serán condenados a la segunda muerte, a lago de fuego, y en la serie Harry Potter esta práctica es común y se justifica, pues se tiene que ser mago y hechicero para luchar y vencer.

"Pero los cobardes, los incrédulos, los abominables, los asesinos, los impuros, los hechiceros, los idólatras y todos los embusteros tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre: que es la muerte segunda".

Apocalipsis 21:8

¡Fuera los perros, los hechiceros, los impuros, los asesinos, los idólatras, y todo el que ame y practique la mentira!

Apocalipsis 22:15

Debemos recordar que Dios no cambia, por lo tanto, tampoco sus estatutos y reglas. Así es que si permitimos a nuestros niños leer este tipo de libros, debemos también analizarlos con ellos y ver tanto los valores como los disvalores literarios, de forma y de contenido, en donde se tome en cuenta, desde luego, el punto de vista religioso, basado en la Palabra de Dios.

"Ayer como hoy, Jesucristo (Dios) es el mismo, y lo será siempre. No os dejéis seducir por doctrinas varias y extrañas".

Hebreos 13:8-9

BIBLIOGRAFÍA

- Biblia de Jerusalén. Nueva edición totalmente revisada y aumentada. Ed. Desclee de Brower, S.A. Bilbao, España, 1977.
- Giles, James E. Bases bíblicas de la ética. Casa Bautista de Publicaciones. Texas, EE.UU. de A., 1994.
- La Santa Biblia. Revisión de 1960. Sociedades Bíblicas Unidas, Brasil, 1960.
- Lester, Andrew. Cuando lo niños sufren. Editorial Mundo Hispano. Texas, EE.UU. de A., 1991.
- Rowling, J.K. Harry Potter y la piedra filosofal. 12ª Edición. Emecé, Editores. Barcelona, España, 2000.
- Sherman, Dean; Payne, Bill. Guerra Espiritual. Editorial Beta- nia, Miami, Florida, 1991.

